

# Jubiläumsjahr hat zusammengeschweißt

**WESTBEVERN** (ni). In diesem Jahr konnte der Schützenverein Westbevern-Vadруп mit Stolz auf erfolgreiche Festveranstaltungen und Angebote für alle Generationen zurückblicken, das betonte der Vorsitzende André Schulze Hobbeling beim gemütlichen Jahresabschluss. Besonders würdigte er Bernd Schulte, der die Organisation des Jubiläumsjahres maßgeblich unterstützte. Das Jubiläumsfest anlässlich des 250-jährigen Bestehens habe ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Im Clubraum des Reit- und Fahrvereins Gustav Rau Westbevern wurden am Freitagabend Erinnerungen aus 2024 und 1974 durch Videos und Fotos wiederbelebt.

Beim Jahresabschluss blickten 65 Teilnehmer auch auf das Schützenfest zurück. Weitere Höhepunkte des Jahres waren die Errichtung eines neuen Spielplatzes in Zusammenarbeit mit den Sickerhookern, die Anbringung einer Ehrentafel mit den Namen vergangener Schützenkönige und Kaiser sowie der Erhalt des Waldbestandes rund um die Vogelstange.

Schulze Hobbeling betonte



André Schulze Hobbeling blickte beim Jahresabschluss auf das Jubiläumsjahr zurück. Foto: Niemann

die Unterstützung der Schützenschwestern und Frauen, ohne die vieles nicht möglich gewesen wäre, und dankte den örtlichen Vereinen für ihre Mithilfe bei größeren Veranstaltungen.

Er wies außerdem bereits auf das Weihnachtsbratenschießen hin, das vom 29. November bis 1. Dezember (Freitag bis Samstag) im „Treffpunkt Westbevern“ am Brinker Damm 33 stattfindet.

Das neue Jahr und der Veranstaltungsreigen beginnt mit der Generalversammlung am 22. Januar (Mittwoch) um 20 Uhr in Piesers Gasthaus.